



Pressemitteilung

25 Jahre Kammermusikreihe

Einzigartige Kammermusikreihe der Kreissparkasse Heilbronn feiert 25-jähriges Bestehen „Unter der Pyramide“

Heilbronn, 22. Februar 2016

Seit 25 Jahren präsentieren sich namhafte externe Solokünstler und Ausnahmemusiker aus dem Württembergischen Kammerorchester Heilbronn (WKO) im Rahmen der Kammermusikreihe dem Publikum. Die musikalische Tradition begeisterte in den vergangenen Jahren immer mehr Zuschauer im Veranstaltungssaal „Unter der Pyramide“ der Kreissparkasse Heilbronn.

Die Kammermusikreihe wurde vom damaligen Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse Heilbronn und Vorsitzenden des Orchestervereins Hermann Bosch und vom ehemaligen WKO-Chef Professor Jörg Faerber initiiert und startete 1991 im Pyramiden-Neubau der Kreissparkasse Heilbronn. Sie bot erstmals die Möglichkeit, die Musiker als Individuen auf der Bühne erleben zu können und präsentierte zudem eine Literatur, die damals selten bis gar nicht zu hören war. Im Laufe der Jahre entwickelte sich das damals neue Konzertformat zu einer Institution mit aktuell rund 300 Stammesbesuchern. Beeindruckende Zahlen spiegeln den Erfolg der Kammermusikreihe wider: Im Jubiläumszeitraum spielten 206 Musikerinnen und Musiker insgesamt 216 Konzerte und präsentierten 829 Werke. Zu den „Lieblingskomponisten“ zählen Mozart, Beethoven und Haydn, sowie Brahms und Dvorak.

„Für Heilbronn und für das gesamte Umland ist es ein absoluter Glücksfall so einen einzigartigen kulturellen Leuchtturm zu haben. Es ist bemerkenswert, wie sich die Kammermusikreihe in den vergangenen 25 Jahren entwickelt hat und welches Ansehen sie

Seite 2

Pressemitteilung, 22. Februar 2016

auch über die Grenzen Heilbronn hinaus genießt“, sagt Ralf Peter Beitner, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heilbronn.

Dass die Kammermusikreihe seit 25 Jahren so erfolgreich ist, dafür ist vor allem Georg Oyen verantwortlich. Als studierter Tonmeister und Cellist lädt er namhafte Solokünstler als Gäste ein und stellt mit seinem Team erstklassige Programme für jedes einzelne Konzert zusammen. Dazu hat sich der passionierte Musiker auch schon etliche Noten aus Übersee bestellt, da sie nur noch dort zu erhalten waren. Kennzeichen seiner Programmplanung ist ein gelungener „Drittmix“ von Klassik, Romantik und Moderne. So macht er dem Zuhörer Werke aus verschiedenen Epochen zugänglich. „Die Sparkasse wandelt sich zum Konzertsaal – die Barrieren verschwinden und so bringen wir die Kultur zu den Menschen“, sagt Georg Oyen, der schon seit 1988 Mitglied des WKO ist. Die steigenden Zuschauerzahlen sind vor allem seinem Engagement zuzuschreiben.

Welchen Stellenwert die Kammermusik in Heilbronn inzwischen einnimmt, weiß auch die Geschäftsführende Intendantin des WKO Madeleine Landlinger: „Wie bereichernd es für Orchestermusiker ist, sich stets auch der solistischen Kammermusik zu widmen, spüren wir im Orchester Tag für Tag. Diese Inspiration geben die Musiker in jedem Konzert an ihr Publikum weiter. Stolz und glücklich dürfen wir auf 25 partnerschaftliche Jahre der Kammermusikreihe der Kreissparkasse Heilbronn zurückblicken.“ Die Kreissparkasse Heilbronn und das Orchester begehen das Jubiläum am 1. März mit einem Kammerkonzert „Unter der Pyramide“ der Kreissparkasse.

Seite 2
Pressemitteilung, 22. Februar 2016

Weitere Informationen für Journalisten:

Maike Daniels
Pressereferentin
Kreissparkasse Heilbronn
Am Wollhaus 14
74072 Heilbronn

Telefon: 07131/638 10123
E-Mail: maike.daniels@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet unter:
www.ksk-hn.de